



LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

D E C L A R A:

De Interés la celebración y aniversario de la “**Aldea San Juan**”, departamento Gualeguaychú organizado para el día 10 de Enero de 2026. Como todos los años, se realiza el evento que reúne no solo a los vecinos locales, sino además visitantes de otras localidades, para compartir una jornada única.-

Dé forma.



FUNDAMENTOS:

Honorable Cámara:

Historia, tradición y celebración de aldea San Juan.

El pasado sábado 11 de enero de 2025, la Aldea San Juan celebró con orgullo y emoción su aniversario, un evento que reafirmó la esencia de esta comunidad entrerriana y su fuerte arraigo cultural. Con un despliegue de tradiciones, danzas y símbolos que evocan su legado, el festejo reunió a vecinos, visitantes y delegaciones de distintas aldeas que se unieron para rendir homenaje a más de un siglo de historia.

Un desfile que evoca el pasado y celebra el presente.

La jornada comenzó con el tradicional **Desfile de Ballets y Agrupaciones**, un espectáculo lleno de color y alegría que recorrió las calles de la Aldea, evocando tiempos de antaño y reforzando el sentido de pertenencia de cada participante.

Entre los protagonistas del desfile destacaron los **carros rusos de “Amigos del Carro”**, que rememoraron el arduo trabajo de los primeros colonos inmigrantes, y los **autos antiguos**, símbolo del avance y modernización de la región.

Las agrupaciones de danza fueron otro punto alto de la celebración, con la presentación de destacadas compañías folclóricas de la provincia:

Un encuentro que une generaciones.

Los festejos fueron mucho más que un acto conmemorativo: fueron una reafirmación de la identidad de la Aldea San Juan y un puente entre generaciones. Niños, jóvenes y adultos participaron activamente, demostrando que la cultura heredada sigue más viva que nunca.

Con el acompañamiento de la música tradicional y la calidez de los vecinos, la celebración se convirtió en un espacio de reencuentro, donde la memoria y la alegría convivieron en perfecta armonía.

Para este nuevo aniversario, la fiesta se adelanta al 10 de Enero de 2026.-



Aldea San Juan sigue siendo un testimonio vivo de la perseverancia, la fe y el trabajo de sus primeros pobladores, un legado que se renueva con cada aniversario y que promete seguir vigente por muchas generaciones más.

Por todo lo expuesto, es que solicito la aprobación del presente proyecto, como una manera de demostrar el interés y el compromiso de esta Honorable Cámara para con nuestros entrerrianos y entrerrianas.

Autores: Carlos A. Damasco.